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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
SALERNO Carlotta, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio DI PUMPO Alessandro MANECCHIA Ivo

AVRAMO Alessandro FESTA Chiara MARTELLI Isabella

BARBIERI Onofrio GARCEA Domenico RUSSO Daniele

BERAUDO Andrea GIORGITTO Pasquale SCAGLIOTTI Enrico

CAMBAI Fabio LANZA Corrado SCIRETTI Alessandro Ciro

CANGELLI Valter LEDDA Antonio ZITO Rocco

CATIZONE Giuseppe LICARI Numinato

CECCARELLI Saar LOMANTO Valerio

CIAPPINA Valentina MANCINI Carmela

In totale, con il Presidente, n. 25 presenti.

Con la partecipazione del Segretario GALLI Antonella. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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OGGETTO: PROPOSTA  DI  ORDINE  DEL  GIORNO  IN  MERITO  A:  “IL  PARCO
DELL'ARRIVORE  STA  DIVENTANDO  UNA  DISCARICA  DI  RIFIUTI
INGOMBRANTI: NECESSITA' DI PULIZIA E DI MISURE STRUTTURALI DI
PREVENZIONE”. 

Premesso che

L'abbandono  illecito  di  rifiuti  ha  spesso  deturpato  parte  del  parco  dell'Arrivore,  in  particolare
nell'area tra gli orti urbani e il laghetto, abitudine che putroppo persiste e che ha portato AMIAT ad
eseguire ripetuti interventi;

Constatato che

Il fenomeno si è ora purtroppo esteso all'intero tratto dell'argine del fiume Stura tra i ponti Amedeo
VIII e Ferdinando di Savoia, dove in più punti si possono trovare cumuli di rifiuti ingombranti ai
lati del sentiero sterrato, evidentemente abbandonati da mezzi motorizzati durante le ore notturne;

Sottolineato che

L'intera zona è accessibile ai mezzi motorizzati attraverso un numero molto limitato di ingressi,
alcuni dei quali già ora dotati di sbarra con lucchetto;

Il Consiglio della Circoscrizione 6
proseguendo la proficua interazione con AMIAT per la pulizia dell'area in questione

Chiede

Alla  Sindaca  Chiara  Appendino e  all'Assessore all'Ambiente  Alberto  Unia  di  pensare  a  misure
strutturali di prevenzione del fenomeno dello scarico illecito di rifiuti nell'area in questione, che
impediscano l'accesso ai mezzi a motore o ne monitorino l'ingresso durante le ore notturne.

Risulta fuori dall'aula il Consigliere: BARBIERI
Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il
seguente esito:

PRESENTI 24 
VOTANTI 24
FAVOREVOLI 24
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata
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________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Carlotta Salerno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Antonella Galli

  

Si dichiara che sono parte integrante del presente provvedimento gli allegati riportati a seguire 1, archiviati
come file separati dal testo del provvedimento sopra riportato:

 1. ODGCI6-24-2021-All_1-prop._odg._Arrivore.pdf 

1 L'impronta degli allegati rappresentata nel timbro digitale QRCode in elenco è quella dei file pre-esistenti alla firma 
digitale con cui è stato adottato il provvedimento
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